
НЕКОММЕРЧЕСКОЕ ПАРТНЕРСТВО
САМОРЕГУЛИРУЕМАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ

«ГИЛЬДИЯ СТРОИТЕЛЕЙ СЕВЕРО - КАВКАЗСКОГО
ФЕДЕРАЛЬНОГО ОКРУГА»

Протокол 
заседания Совета 

                                                                   г. Махачкала

            «18» августа 2011 года                                                                                        №95

Заседание проводилось по инициативе И.О. генерального директора  НП СРО «ГС СКФО» 
Шахбанова Ю.Б.
        
 Из 12 членов Совета для участия в заседании зарегистрировались 7 человек:

1.Алиев Нурмагомед Алиевич – Президент - Генеральный директор ОАО 
«Сулакский  Гидроэнергетический  Каскад»  (по  доверенности  — 
Шахбанов  Али  Баширович,  Генеральный  директор  исполнительного 
органа НП СРО «ГС СКФО»)  
2.Шахбанов Али Баширович — Генеральный директор исполнительного 
органа НП СРО «ГС СКФО» 
3.Мухидинов  Мухидин  Садрудинович  –  Генеральный  директор  ОАО 
«Чиркейгэсстрой» (уполномоченное лицо Джамалов Д.Г.) 
4.Амиралиев Абакар Мусиевич – Вице-Президент Партнерства 
5.Кушиев  Рамазан  Гаджиевич  –  Генеральный  директор  ОАО 
«Дорстройхолдинг»  (по  доверенности  Хасаев  Араби  Алиевич-юрист 
ОАО «Дорстройхолдинг» 
6.Эмсетов Муталиб Гамзатович – Генеральный директор ОАО ДСУ-3 
7.Абдулмуслимов Тимур Девлетмирзаевич – Генеральный директор ОАО 
«Дагагропромдорстрой»(по доверенности-Дубской Игорь Геннадиевич)

Приглашенные на заседание:
Гаджиев Г.А.- зам. ген. директора Партнерства
Зухрабов Г. М.- зам. нач. АПУ
Мудаев А. А.- начальник отдела контроля
Гамзатова М.М.-глав. спец АПУ
Гасанов А. М.- начальник отдела программного обеспечения и информации
Акаев З.Х.- ректор НОУ СКИПКК
Гаджиев Г.М.- ведущий спец. Отдела стандартизации

Председательствующий на заседании Совета – Шахбанов Али Баширович

Секретарь Совета-   С. Насрудинова 

                                                          Повестка дня:
1. Рассмотрение заявлений о приеме в члены Партнерства следующих организаций:

ООО «Олимп» ( ИНН №0570007777, ОГРН № 1110570002377);
ООО «Строй-Инвест» (ИНН №0562077153, ОГРН № 1100562000538);

2.  Рассмотрение  заявлений   о  внесении  изменений  в  Свидетельства  о  допуске, 
выданные ранее следующим членам Партнерства :



• ООО «ГАЗ-ТЕХНОСТРОЙ», № 0192.02-2010-0534031679-С-28;
• ООО «Агротехсервис», № 0198.02-2010-0522011847-С-28;
• ООО "ДагБилдинг", № 0225.01-2010-0543048301-С-28;
• ЗАО "Дагпромвентиляция", № 0020.02-2009-0561007876-С-28;
• ООО "Дорсервис-09", № 0186.02-2010-0547008010-С-28;
• ПБОЮЛ Гасанов Гасан Хасбулатович, № 0325-2011-051103891708-С-28;

3. Рассмотрение  ранее  принятого  решения  Совета  (пр.  №90  от  24.06.2011г.)  о 
приостановлении  действия  Свидетельства  о  допуске  ООО  «Бастион»  (до 
22.08.2011г).

4. Рассмотрение представления исполнительного органа.

5. Рассмотрение  информации  генерального  директора  Партнерства  по  вопросам 
страхования гражданской ответственности членов Партнерства.

6. Рассмотрение  «Инструкции  о  порядке  заполнения  Свидетельств  о  допуске  к 
работам  (видам  работ),  оказывающим  влияние  на  безопасность  объектов 
капитального строительства».

7. Рассмотрение  Требований  к  содержанию  Отчета  постоянно  действующего 
коллегиального и исполнительного органов.

8. Об установлении  целевых взносов.

9. Обсуждение «Положения о  рассмотрении Партнерством  жалоб на действия своих 
членов и обращений.

10. Обсуждение  «Рекомендаций  по  взаимодействию  органов  государственного 
строительного надзора и НП СРО «ГС СКФО»

11. Рассмотрение «Положения о системе контроля качества».

12. О залоговом фонде.
                                                     
                                     

 О повестке дня Совета
Амиралиев А.М. предложил присутствующим утвердить Повестку дня;
Иных предложений и замечаний не поступило.

РЕШИЛИ: утвердить повестку дня Совета из 6-ти вопросов;
Голосовали: «за» -7 , «против» - нет, «воздержался» - нет.

ПО ВОПРОСУ № 1 ПОВЕСТКИ ДНЯ:Рассмотрение  заявлений  о  приеме  в  члены 
Партнерства следующих организаций:

ООО «Олимп»,  № 0330-2011-0570007777-С-28;

ООО «Строй-Инвест» ,  № 0331-2011-0562077153-С-28;

СЛУШАЛИ:   Гамзатову  М.М., которая  доложила   присутствующим,  что  материалы, 



приложенные к заявлениям, соответствуют Требованиям о приеме в члены Партнерства и 
выдаче Свидетельства о допуске к работам, которые оказывают влияние на безопасность 
объектов капитального строительства.

ВЫСТУПИЛИ:
Джамалов Д.Т.
Шахбанов А.Б.

РЕШИЛИ:  Принять в члены Партнерства с выдачей Свидетельств о допуске к работам 
(видам  работ),  которые  оказывают  влияние  на  безопасность  объектов  капитального 
строительства, следующие организации:   

ООО «Олимп»,  № 0330-2011-0570007777-С-28;

ООО «Строй-Инвест» ,  № 0331-2011-0562077153-С-28;

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.

Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 2  ПОВЕСТКИ ДНЯ:  Рассмотрение  заявлений  о  внесении 
изменений в Свидетельства о допуске следующих организаций:

• ООО «ГАЗ-ТЕХНОСТРОЙ»
• ООО "ДагБилдинг"
• ЗАО "Дагпромвентиляция"
• ООО "Дорсервис-09"
• ПБОЮЛ Гасанов Гасан Хасбулатович
• ООО «Агротехсервис»

СЛУШАЛИ:  Гамзатову  М.,  которая  доложила  присутствующим  о  поступивших 
заявлениях о внесении изменений в Свидетельства  о допуске к работам ;

ВЫСТУПИЛИ:
Амиралиев А.М.
Мудаев А.А.

РЕШИЛИ:  внести изменения в Свидетельства  о допуске , выданные ранее следующим 
членам Партнерства:

• ООО «ГАЗ-ТЕХНОСТРОЙ», № 0192.03-2010-0534031679-С-28;
• ООО "ДагБилдинг", № 0225.02-2010-0543048301-С-28;
• ЗАО "Дагпромвентиляция", № 0020.03-2009-0561007876-С-28;
• ООО "Дорсервис-09", № 0186.03-2010-0547008010-С-28;
• ПБОЮЛ Гасанов Гасан Хасбулатович, № 0325.01-2011-051103891708-С-28;
• ООО «Агротехсервис», № 0198.03-2010-0522011847-С-28;

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 3 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Рассмотрение ранее принятого решения Совета 



(пр.  №90  от  24.06.2011г.)  о  приостановлении  действия  Свидетельства  о  допуске  ООО 
«Бастион» (до 22.08.2011г).

Слушали:  Зухрабова  Г.М.,  который  сообщил  Совету,  что  22.08.2011  г.  истекает  срок 
приостановления  Свидетельства  о  допуске  ООО  «Бастион»,  и  предложил  принять 
соответствующие меры.

Выступили: Хасаев А.А.
                      Амиралиев А.М.

РЕШИЛИ: В связи с не выполнением ранее вынесенного предписания и не устранением 
замечаний,  вынести  на  рассмотрение  Общего  собрания  вопрос  об  исключении  ООО 
«Бастион» из членов Партнерства;

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 4 ПОВЕСТКИ ДНЯ:   Рассмотрение представления исполнительного 
органа.(Прилагается)

Слушали: Шахбанова А.Б., который предложил Совету прекратить действие группы видов 
работ  №  33.  (Работы  по  организации  строительства,  реконструкции  и  капитального 
ремонта  привлекаемым  застройщиком  или  заказчиком  на  основании  договора 
юридическим  лицом  или  индивидуальным  предпринимателем  (генеральным 
подрядчиком),  приложения к Свидетельству о допуске к работам, оказывающим влияние 
на безопасность объектов капитального строительства ЗАО "Чиркейгидроспецстрой",  за 
нарушение  правил  саморегулирования  и  не  соблюдение  требований  к  выдаче 
Свидетельства.

Выступили: Зухрабов Г.М.
                      Дубской И.Г.

РЕШИЛИ: Прекратить  действие  группы  видов  работ№  33.  (Работы  по  организации 
строительства, реконструкции и капитального ремонта привлекаемым застройщиком или 
заказчиком  на  основании  договора  юридическим  лицом  или  индивидуальным 
предпринимателем (генеральным подрядчиком),  приложения к Свидетельству о допуске к 
работам,  оказывающим влияние  на  безопасность  объектов  капитального  строительства 
ЗАО "Чиркейгидроспецстрой";

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО  ВОПРОСУ  №  5  ПОВЕСТКИ  ДНЯ:  Рассмотрение  информации  генерального 
директора  Партнерства  по  вопросам  страхования  гражданской  ответственности  членов 
Партнерства.( Прилагается)

Слушали: Зухрабова Г.М., который доложил Совету об организациях-членах Партнерства, 
до сих пор не заключивших договора страхования гражданской ответственности, несмотря 
на неоднократные обращения (устные и письменные) исполнительного органа.

Выступили: Акаев З.Х,
                     Амиралиев А.М.



                      Шахбанова А.Б.
 
РЕШИЛИ:  В связи  с  отсутствием  действующих  договоров  страхования   гражданской 
ответственности,  приостановить  на  60  календарных  дней  действие  Свидетельств  о 
допуске следующим организациям-членам Партнерства:

1. ООО «АРЭМ»

2. ООО «Интеграл -1»

3. ООО «Центр Реставратор»

4. ООО «Бизнес и право» (РИ)

5. ООО «Доберман» (РИ)

6. ООО «Карторг» (РИ)

7. ООО «Ягуар» (РИ)

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО  ВОПРОСУ  №  6   ПОВЕСТКИ  ДНЯ:  Рассмотрение  «Инструкции  о  порядке 
заполнения Свидетельств о допуске к работам (видам работ), оказывающим влияние на 
безопасность объектов капитального строительства».

Слушали: Гасанова А.М., который ознакомил присутствующих с «Инструкцией о порядке 
заполнения Свидетельств о допуске к работам (видам работ), оказывающим влияние на 
безопасность объектов капитального строительства».

Выступили:  Шахбанов А.Б.
                      Зухрабов Г.М.
                  
РЕШИЛИ:  Утвердить  «Инструкцию  о  порядке  заполнения  Свидетельств  о  допуске  к 
работам  (видам  работ),  оказывающим влияние  на  безопасность  объектов  капитального 
строительства».

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 7 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Рассмотрение Требований к содержанию Отчета 
постоянно действующего коллегиального и исполнительного органов Партнерства.

Слушали: Шахбанова А.Б. Он предложил поручить исполнительному органу разработать 
«Требования к содержанию Отчета постоянно действующего коллегиального органа», а 
так  же  добавил  о  необходимости  разработки  такого  же  документа  относительно 
исполнительного органа.

Выступили:  Амиралиев А.М.
                      Мудаев А.А.

РЕШИЛИ: Поручить исполнительному органу разработать и представить на рассмотрение 



Совета: 
1. «Требования  к  содержанию  Отчета  постоянно  действующего  коллегиального 

органа.»
2. «Требования к содержанию Отчета  исполнительного органа.»

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 8 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Об установлении  целевых взносов.

Слушали:  Шахбанова  А.Б.,  который  говорил  о  необходимости  установления   целевых 
взносов,  которые  необходимо  вносить  в  НОСТРОЙ  всем  членам  саморегулируемых 
организаций.

Выступили:  Амиралиев А.М.

РЕШИЛИ: Включить вопрос об установлении  целевого взноса в повестку дня очередного 
Общего собрания

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО  ВОПРОСУ  №  9  ПОВЕСТКИ  ДНЯ:  Обсуждение  «Положения  о   рассмотрении 
Партнерством  жалоб на действия своих членов и обращений.

Слушали: Шахбанова А.Б., который говорил о необходимости создания такого документа, 
который бы упорядочил процедуру рассмотрения Партнерством жалоб на действия своих 
членов и обращений.

Выступили: Амиралиев А.М.
         Хасаев  А.А.,  которые  высказали  существенные  замечания  и  предложения  о 
необходимости его доработки.
                    
РЕШИЛИ: Поручить исполнительному органу представить  доработанный  документ на 
рассмотрение следующего заседания Совета.

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО  ВОПРОСУ  №  10  ПОВЕСТКИ  ДНЯ:  Обсуждение  «Рекомендаций  по 
взаимодействию органов государственного строительного надзора и НП СРО «ГС СКФО»;

Слушали:   Гаджиева  Г.М.,  который  разъяснил  присутствующим,  что  настоящие 
Рекомендации  определяют  основы  и  порядок  взаимодействия  между  органами 
государственного  строительного  надзора  и  Партнерством  в  целях  не  допущения 
причинения  вреда  жизни  или  здоровью  физических  лиц,  имуществу  физических  или 
юридических  лиц,  окружающей  среде,  жизни  или  здоровью  животных  или  растений, 
объектам  культурного  наследия  народов  РФ  вследствие  нарушения  требований 
технических регламентов и т.д.

Выступили: Амиралиев А.М.
                     Хасаев А.А..



                 
РЕШИЛИ: Поручить исполнительному органу представить документ на согласование  с 
Министерством  ЖКХ  и  РОСТЕХНАДЗОРом,  после  чего  вынести  на  рассмотрение 
заседания Совета.

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 11 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Рассмотрение «Положения о системе контроля 
качества».

Слушали: Гаджиева Г.М.,  который ознакомил присутствующих с документом, с  учетом 
внесенных начальниками отделов исполнительного органа поправок и замечаний.

Выступили: Амиралиев А.М.
                  
РЕШИЛИ:   Принять  к  сведению  «Положение  о  системе  контроля  качества»  и 
рекомендовать Общему собранию утвердить документ.

Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 12 ПОВЕСТКИ ДНЯ: О залоговом фонде.

Слушали: Шахбанова А.Б., который предложил присутствующим на заседании поддержать 
идею  создания  «Залогового  фонда  при  Партнерстве»,  как  одно  из  перспективных 
направлений по оказанию помощи членам Партнерства в вопросах получения кредитов.

Выступили: Гаджиев Г.А.
                     Амиралиев А.М.

РЕШИЛИ:   Поручить  исполнительному  органу  подготовить  «Положение  о  залоговом 
фонде при Партнерстве» к следующему заседанию Совета.
Голосовали: «за» -7, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято.

Председатель заседания                                                               А.Б. Шахбанов
 
Секретарь Совета                                                                С. Насрудинова 
  

Согласовано с юристом Партнерства                      Г.М. Зухрабов                                 


